



Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyeciudaddelalaguna.com



NP 10 / 25 |

11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten se prepara para su primera jornada

24/7/2025

El primero de los dos días de la prueba que organiza Sport Eventos Tenerife contará con un *shakedown*, unas verificaciones previas por la que desfilarán los 124 equipos inscritos, una rueda de prensa y firma de autógrafos con los grandes favoritos de esta edición, así como una ceremonia de salida por la que desfilarán los equipos inscritos. La organización solicita a los aficionados su máxima colaboración para que la prueba sea un éxito.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten se acerca a sus dos jornadas más esperadas, la primera de ellas, fijada para este viernes 25 de julio. Un día en el que Sport Eventos Tenerife ha propuesto una serie de actividades que, con total seguridad, serán del agrado de los aficionados.

Si bien este año la prueba lagunera no cuenta con tramos cronometrados a modo de primera etapa, sí que ha ofrecido un *shakedown* (2,6 km) que ha reunido a un total de 16 equipos. Este viernes, entre las 12:00 h y las 13:30 h, los puntos entre Zamorano y La Milagrosa servirán de punto de calentamiento y puesta a punto para muchos de los favoritos al triunfo en esta edición del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten.

A partir de las 14:00 h, la Casa de Los Capitanes acogerá la entrega de documentación para todos aquellos equipos que no hayan acudido en la tarde del jueves a las instalaciones de Worten en La Laguna. Las verificaciones técnicas, que se desarrollarán en el Parking Las Quinteras, comenzarán a las 14:30 h.

A las 19:30 h se ha convocado una rueda de prensa en la zona de la rampa de salida y llegada del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. Los grandes candidatos a la victoria expondrán sus sensaciones a escasas horas de encarar el primer tramo cronometrado de esta edición, ya a primera hora de la mañana del sábado. De manera paralela tendrá lugar una firma de autógrafos a la que están invitados todos los aficionados, acciones que también tendrán lugar en el Parking Las Quinteras.

El colofón a esta primera jornada llegará a las 20:00 h, momento en el que comenzará la ceremonia de salida -en orden decreciente- con la que quedará inaugurada esta edición del evento que organiza Sport Eventos Tenerife, sexta prueba del regional de rallies sobre asfalto y, al mismo tiempo, también puntuable para el provincial y el insular de la especialidad.





Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyciudaddelalaguna.com



La seguridad, objetivo principal de Sport Eventos Tenerife

Llegados a este punto, la organización del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten solicita la colaboración de los aficionados. Sin duda, su comportamiento será vital para el éxito de la prueba y el ágil desarrollo del evento.

Sport Eventos Tenerife invita a los espectadores a visitar la web oficial, www.rallyciudaddelalaguna.com, *site* en el que encontrarán consejos de seguridad, así como el decálogo mediante el cual se podrá lograr una prueba lo más sostenible posible.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

